

## Политика в области качества

### ЦЕЛЬ:

Создание передового, эффективного и прибыльного предприятия, выпускающего самый лучший продукт и выстраивающего самые лучшие отношения со своими клиентами, поставщиками и сотрудниками.

### ПОЛИТИКА:

- Поиск гениальных идей применения нановолокон.
- Максимально эффективное использование научного потенциала компании для разработки и дальнейшего совершенствования продукции.
- Выпуск продукции, максимально соответствующей требуемому уровню качества.
- Постоянный поиск решений, повышающих эффективность работы компании и снижающих издержки.
- Максимально эффективная и взаимовыгодная работа с поставщиками сырья, оборудования и материалов.
- Вовлеченность каждого сотрудника качественно выполнять свою работу.
- Осуществление деятельности в соответствии с применимыми законодательными и нормативными требованиями, включая требования стандартов ISO 9001:2015, ISO 13485:2016 и создание условий для результативного функционирования системы менеджмента качества и ее постоянного совершенствования.

## Quality policy

### PURPOSE:

Creation of advanced, efficient and profitable enterprise by delivering outstanding products and building the best relationships with customers, suppliers and employees.

### POLICY:

- Constant research on advances applications of nanofibers
- Efficient use of company's scientific potential for development and evolution of products.
- Release of products that are most consistent with the required level of quality.
- The constant search for solutions that increase business efficacy and reduce costs.
- The most effective and mutually beneficial cooperation with suppliers of raw materials and equipment.
- The involvement of every employee to carry out their work qualitatively. Implementation of activities in accordance with applicable legal and regulatory requirements, including ISO 9001:2015, ISO 13485:2016 and creation of conditions for the effective functioning of the quality management system and its continuous improvement.